



黒松

学校教育目標「誇り高く」

令和6年度 鶴舞小学校 学校報

第18号 令和6年11月1日

鶴舞小学校で行われる最初で最後の学習発表会

10月25日、学習発表会2024「笑顔の花よ さきほこれ!! ～心を1つに学んだことを伝え合おう～」が本校体育館で行われました。

昨年までは音楽会を行っていましたが、本校の学校教育目標「誇り高く～昔も今もこれからも～」を目指した学び、特に生活科や総合的な学習の時間を中心としながら、地域人材、地域素材を活用した体験的で深い学びの成果を発表、発信する「学習発表会」に変更しました。

発表するに当たっては、学んだことから何を発表するか、どのように発表するかなどを考え話し合う活動も大切にしています。また、PTCRでの学びも生かされていました。各学年のテーマの学習はまだ続きます。学びはさらに深まっていきます。

吹奏楽部の演奏の最後には、校歌を歌うコーナーを設けました。校歌の予習、あるいは復習の成果はいかがだったでしょうか？この校歌とのお別れも近づいています。今後も、PTA等の保護者の皆様が集う際に校歌を歌う、あるいは親しむ機会を設けますので、是非積極的にご参加ください。来年の10月24日(金)には、カダーレを会場にして、「学習発表会」終了後、市民のみなさんも参加できる「校歌を歌う会」予定をしています。

この体育館で行う最初で最後の学習発表会はいかがだったでしょうか？今後とも学校教育へのご理解ご協力をよろしくお願いいたします。



【1年生：もっただしすぎ！ 鶴舞小学校】



【2年生：すばらしいもの たんけん! はっけん! フラワーキッズ!】



【3年生：歴史が残る町 本荘 お宝発見ツアー】



【4年生：ふくし体験で学んだこと】



【5年生：ふるさとの魅力発信! いちばん星盛り上げ隊】



【6年生：プロジェクトH ～昔も今もこれからも～】



【吹奏楽部：海の見える街・「アナと雪の女王より ハイライト・鶴舞小学校校歌】



【フィナーレ】

鶴舞小の子どもたちの活躍

鶴舞小移転まで
516日

☆第31回秋田県小学生バンドフェスティバル (10/19)
奨励賞
チャーミング&ドラマティックサウンド } 鶴舞小学校

☆第72回本荘由利発明工夫展 (10/26)
優秀賞 学校賞 (団体の部) 鶴舞小学校

☆第10回家族のきずなエッセイ (10/20)
優秀賞 5年 石***



☆由利本荘にかほ剣道連盟第65回芳賀光山杯剣道大会 (10/12)
第3位 小5女子個人 鶴舞スポ少 村***

☆令和6年度秋田県スポーツ少年団種目別交流大会 (10/19)
優勝 本由エアアタックバレーボールスポーツ少年団

☆U10キッズバレーボール交流会 (10/5)
敢闘賞 本由エアアタックバレーボールスポーツ少年団

☆2024若浜強化キャンプフリースロー大会 (10/13)
第3位 鶴舞男子ミニバスケットボールスポーツ少年団

☆第36回TOYOTAジュニアカップサッカー大会 (9/15)
本荘由利地区代表決定 エスペルド

☆令和6年度本荘地区野球スポーツ少年団親善野球秋季大会 (10/27)
優勝 鶴舞野球スポーツ少年団

☆第3回由利本荘市学ぶんタイピング競技会 (10/21)
小学3年生 第2位 熊*** 第4位 大*** 第5位 齋***
第9位 水***
小学4年生 第1位 石*** 第2位 竹*** 第3位 熊***
第4位 飯*** 第8位 齋***
小学5年生 第7位 佐***
小学6年生 第2位 猪*** 第4位 小***



文化の秋
スポーツの秋

11月1日は「あきた教育の日」です

県勢発展の原動力は「人」であり、「人」は財産である。その「人」づくりは教育が担っていくものである。このため、県民一人ひとりが教育に関心を持ち、また、学校、家庭、地域、企業などが連携・協力しながら子どもたちを育てていくという共通の認識に立って、教育立県をめざすために力強い教育を推進していく必要がある。子どもたちがやがて、県内外で秋田の発展を支える「人」となることを願い、「あきた教育の日」を設ける。(平成20年9月10日施行)



日没が早くなりました。これまでより交通事故の危険性が増してきます。朝や帰りの交通安全について、今一度お声がけをお願いします。